

## GENERADOR DE VIBRACIONES MOLECULARES

- En el Universo todo vibra, la luz, el sonido, el aire, los objetos y hasta los seres vivos.
- Las partículas de un átomo están en constante movimiento, lo que genera una vibración específica.
- Cuando se unen varios átomos o varias sustancias las vibraciones de todas esas partículas se unen y forman otra vibración única para la sustancia así formada. Igual sucede con las células o los tejidos.
- A principio de los años 90 se descubrió que esas vibraciones, conocidas desde muchos años antes, eran un verdadero sistema de comunicación que permitía el trabajo conjunto de las células del cuerpo.
- Cada molécula que vibra en una frecuencia específica tiene un receptor también específico para ella dentro del cuerpo.
- Si podemos simular la vibración específica de una molécula podemos obtener resultados similares o iguales a los que esa molécula obtiene, así logramos "dar órdenes o correcciones".
- Cuando una célula, un tejido o un órgano sufren daño o alteraciones, lo que en última instancia se altera son las vibraciones de los átomos y moléculas de la zona afectada.
- ¿Qué necesitamos para corregir el dolor, la inflamación o la enfermedad que nos aqueja? Recuperar la normalidad en las vibraciones de los átomos y las moléculas afectadas.
- Las señales moleculares que una sustancia envía requieren de agua para que las amplifique y transmita.
- El agua más eficaz en el cuerpo humano es el Agua Arracimada®, su adecuada existencia garantiza la buena respuesta del cuerpo a las señales moleculares recibidas.

- El Generador de Vibraciones Moleculares (GVM) es un equipo capaz de producir infinidad de frecuencias vibratorias, que al introducirlas al cuerpo nos darán resultados iguales a los de las sustancias originales.
- Con estas frecuencias se logra aliviar dolor, desinflamar, acelerar cicatrización o regenerar tejidos. En el campo cosmético logramos "Rejuvenecer con Naturalidad".

El Generador de Vibraciones Moleculares es un equipo diseñado para producir frecuencias vibratorias equivalentes a las frecuencias vibratorias normales de los tejidos del cuerpo humano, o a otras frecuencias vibratorias de moléculas específicas que se deseen utilizar como terapia. El GVM consigue de inmediato aliviar dolor (30% al 70%), desinflamar (50% o más), cicatrizar y restaurar los tejidos dañados en la mitad del tiempo habitual; los resultados son sorprendentes puesto que desde la primera sesión se nota la mejoría. Este mismo equipo resulta muy útil para tratamientos cosméticos pues recupera la tensión muscular y las características de elasticidad y textura de la piel. Las principales ventajas que el GVM presenta son:

- Es efectivo.
- Es versátil.
- No es invasivo.
- No se conocen efectos secundarios.
- Es barato.
- Se puede usar en cualquier paciente (no tenemos certeza en pacientes con marcapaso).

Las vibraciones moleculares generadas por el GVM, ya sean equivalentes a las frecuencias vibratorias normales de los tejidos del cuerpo humano o a otras frecuencias vibratorias de moléculas específicas que se deseen utilizar de manera terapéutica, son introducidas al cuerpo usando una corriente acarreadora, la cual no es mayor a 0.015 amperes. Las frecuencias vibratorias, una vez introducidas al cuerpo, se encargan de armonizar (lo que en música llamamos ecualizar) los átomos alterados, logrando así que vuelvan a la normalidad; de esta manera se consigue con rapidez aliviar dolor, desinflamar, cicatrizar y restaurar los tejidos dañados.

El alivio del dolor obedece a varios factores además de la disminución de la inflamación. La presencia de campos magnéticos, que también ayuda a disminuir la inflamación, regula el pH de la zona (el cual previamente se había tornado ácido por el mismo proceso inflamatorio) y, además, condiciona alineamiento de algunos iones que se describen como paramagnéticos (sodio, calcio), de esta manera se bloquean los canales iónicos (normalmente encargados de la transmisión del dolor a nivel nervioso) y se condicionan cambios favorables en los procesos celulares, incrementándose más el alivio del dolor.

Los resultados obtenidos con este equipo son realmente extraordinarios, además se pueden observar desde la primera aplicación, especialmente cuando hay dolor. En los tratamientos cosméticos también se consiguen con rapidez cambios notables.

## TERAPIA CON EQUIPO "GENERADOR DE VIBRACIONES MOLECULARES" Y AGUA ARRACIMADA®

En cualquier padecimiento o traumatismo se observan diferentes signos y síntomas, pero en todos ellos lo que primero sufrió alteraciones son las partículas subatómicas de los tejidos afectados. En condiciones normales los átomos, las moléculas y los tejidos tienen una vibración determinada y específica, que se ve alterada en situaciones patológicas. Las modificaciones en el movimiento de estas partículas producen alteraciones en los patrones vibratorios o de Resonancia Magnética de dichos tejidos. Los signos y síntomas van disminuyendo hasta desaparecer conforme se va corrigiendo el movimiento de las partículas subatómicas afectadas.

El Generador de Vibraciones Moleculares es un equipo diseñado para generar frecuencias vibratorias equivalentes a las frecuencias vibratorias normales de los tejidos del cuerpo humano, o a otras frecuencias vibratorias de moléculas específicas que se deseen utilizar de manera terapéutica. La introducción de estas frecuencias al cuerpo se realiza mediante el empleo de una corriente acarreadora de no más de 0.015 amperes; estas frecuencias vibratorias armonizan (lo que en música llamamos ecualizar) los átomos alterados y logran que vuelvan a la normalidad; de esta manera se consigue con rapidez aliviar dolor, desinflamar, cicatrizar y restaurar los tejidos dañados. La presencia de campos magnéticos, además de disminuir la inflamación, regula el pH de la zona (mismo que previamente se había tornado ácido) y, además, condiciona alineamiento de iones paramagnéticos (sodio, calcio), con el consecuente bloqueo de los canales iónicos y cambios favorables en los procesos celulares, incrementándose más el alivio del dolor.

El Agua Arracimada® ("Clustered Water™ U.S. Patent 5,711,950") es una variante física del agua en la que su estructura molecular forma racimos ("Clusters") conformados por anillos hexagonales (seis moléculas de agua). Por su estructura molecular se comporta diferente a otros tipos de agua, quizá su principal característica es que retiene información para después liberarla, es decir, "tiene memoria". Al consumir o beber el Agua Arracimada®), la Bioagua (agua de nuestro cuerpo) se reestructura y recupera su eficacia, obteniéndose grandes y múltiples beneficios puesto que el agua cumple infinidad de funciones en nuestro cuerpo, todas ellas sumamente importantes; participa en la nutrición celular, en la extracción de toxinas del interior de las células, así como en la comunicación celular (proceso básico para la reproducción de las células y el buen desempeño de las funciones que debe cubrir cada una de ellas).

La terapia que ofrecemos a nuestros pacientes incluye el uso del Modulador de Resonancia Magnética (de diseño y fabricación propios) para recuperar al máximo la función dañada, complementándolo con la grabación de determinadas Frecuencias de Vibraciones Moleculares o Resonancia Magnética en Agua Arracimada® para que, al consumirla, el paciente obtenga los beneficios de esta Agua aunados al beneficio que las Frecuencias grabadas le pueden proporcionar. Se trata de métodos propios, innovadores, no invasivos y

carentes por completo de efectos secundarios. Por lo general desde la primer sesión se observa mejoría y bastan 2 o 3 sesiones para que sea notoria; sin embargo, en procesos crónicos con deterioro físico importante, para lograr un resultado cuantificable o significativo, se requiere un mínimo de 5 o 6 sesiones aplicadas en un lapso no mayor a 2 semanas, ocasionalmente la recuperación puede empezar a observarse en lapsos más prolongados.

## BENEFICIOS DE LA TERAPIA CON GENERADOR DE VIBRACIONES MOLECULARES Y AGUA ARRACIMADA® EN ADULTOS MAYORES

Todos los seres vivos, llegado cierto momento en la vida, sufrimos deterioro y deshidratación significativa en las células de nuestro cuerpo, entre otros motivos, esto es uno muy importante para generar envejecimiento, pero a su vez el envejecimiento genera deshidratación y deterioro físico. La deshidratación también produce mal funcionamiento de nuestras células y el organismo en general; así aparecen enfermedades crónicas y síntomas desagradables.

Este proceso evolutivo es irremediable, no lo podemos evitar pero sí podemos abatirlo y conseguir una mejor calidad de vida. La mejor manera de lograr esto es mediante el uso de terapias totalmente naturales; hay que recordar que no hay nada más natural en el mundo que las vibraciones moleculares y el agua.

El Generador de Vibraciones Moleculares es un equipo diseñado para generar frecuencias vibratorias equivalentes a las frecuencias vibratorias normales de los tejidos del cuerpo humano, o a otras frecuencias vibratorias de moléculas específicas que se deseen utilizar como terapia. El GVM consigue de inmediato aliviar dolor (30% al 70%), desinflamar (50% o más), cicatrizar y restaurar los tejidos dañados en la mitad del tiempo habitual; los resultados son sorprendentes puesto que desde la primera sesión se nota la mejoría. Este mismo equipo resulta muy útil para tratamientos cosméticos pues recupera la tensión muscular y las características de elasticidad y textura de la piel. Las principales ventajas que presenta son:

- Es efectivo.
- Es versátil.
- No es invasivo.
- No se conocen efectos secundarios.
- Es barato.
- Se puede usar en cualquier paciente (no tenemos certeza en pacientes con marcapaso).

El Agua Arracimada® ("Clustered Water™ U.S. Patent 5,711,950") es una variante física del agua en la que su estructura molecular forma racimos ("Clusters") conformados por anillos hexagonales (seis moléculas de agua). Por su estructura molecular se comporta diferente a otros tipos de agua, quizá su principal característica es que retiene información para después liberarla, es decir, "tiene memoria". Al beber o usar sobre la piel productos con Agua Arracimada®, la Bioagua (agua de nuestro cuerpo) se reestructura y recupera su eficacia y eficiencia.

"Es el mejor sistema de hidratación y suministro celular existente". Sus beneficios, entre otros, son:

- Se ha visto que al tomarla voluntarios sanos, después de 1 mes, les provocó mejoría de los parámetros usados para la evaluación de salud.
- Tiene efecto estimulador sobre el Sistema Inmunológico.
- Puede tener efectos anti-infecciosos.
- Es un magnífico antioxidante.
- Los pacientes que la consumen incrementan su agua intracelular con rapidez.
- Mejora significativamente la Hidratación Celular, el Metabolismo basal y la Función Celular en los pacientes diabéticos.
- Tiene efecto modulador sobre los niveles de glucosa en sangre.
- Es una ayuda notable en el control de la diabetes.

El GVM o el Agua Arracimada® se pueden usar de manera independiente según el caso. Sin embargo, la terapia que más frecuentemente ofrecemos a nuestros pacientes incluye el uso del Generador de Vibraciones Moleculares (de diseño y fabricación propios) para recuperar al máximo la función dañada, complementándolo con la grabación de determinadas Frecuencias de Vibraciones Moleculares o Resonancia Magnética en Agua Arracimada® para que, al consumirla, el paciente obtenga los beneficios de esta Agua aunados al beneficio que las Frecuencias grabadas le pueden proporcionar. Se trata de métodos propios, innovadores, no invasivos y carentes por completo de efectos secundarios. Normalmente la respuesta es muy rápida, sin embargo, en procesos crónicos con deterioro físico importante, para lograr algún beneficio cuantificable o significativo, se requiere un mínimo de 5 o 6 sesiones, aplicadas en un lapso no mayor a 2 semanas, ocasionalmente la recuperación puede empezar a observarse en lapsos más prolongados pero desde el principio la mejoría es evidente, garantizando una "mucho mejor calidad de vida".

Dr. Francisco Carrillo González Tel. 5335-2130 y 5335-2140 Tel directo: 5335-1676 vidainmu@prodigy.net.mx